



SeHT  
SELBSTÄNDIGKEITS-  
HILFE BEI  
TEILLEISTUNGS-  
SCHWÄCHEN E. V.

Kreisvereinigung  
Ludwigshafen / Vorderpfalz

## Familien-Spiele-Nachmittag am 11.09.2016

Eingeladen hatten wieder die Athleten-Bouler des VfSK Ludwigshafen-Oppau und die SeHT e.V. Kreisvereinigung Ludwigshafen-Vorderpfalz.

Bei überraschend trockenem Wetter fanden sich wieder mehr als 20 SeHT'ler, Angehörige und Sympathisanten auf dem Gelände des Boulodroms in Ludwigshafen-Oppau ein.

Andreas Seeger leitete wieder Groß und Klein beim *Slackline* an und passte auf, dass keiner von der Leine fiel.



Großen Anklang fand das neue Angebot *Mölkky*, ein Wurfspiel, das allen sehr viel Spaß machte:



Wolfgang zeigte, wie *Boule (Pétanque)* gespielt

wird. Dabei wurde er wieder tatkräftig unterstützt von seinen Vereinskollegen Christa, David und Horst. Vielen Dank dafür!

Überraschend brachte Gabriel eine Boule-Variante mit, *Crossboule*. Gespielt werden kann es überall, besonderen Spaß macht es aber auf Tischen. Bänken und Treppen<sup>\*)</sup>.



Zwischen den Spielen und dem traditionellen *Kinderschminken* blieb wie immer genügend Gelegenheit, um *Kontakte zu pflegen*.

Alle Beteiligten hatten wieder viel Spaß miteinander und freuen sich schon auf den nächsten

## Familien-Spiele-Nachmittag am 10. September 2017.

<sup>\*)</sup> Dazu gibt es leider kein authentisches Foto, dieses ist aus dem Netz: <http://www.camping-hecker.de/2016/05/crossboule.html>